



Síntesis de medios

31 de mayo de 2022

Primeras Planas

Frena juez tramo del Tren Maya
AMLO quiere prohibir fumar en playas y estadios
Senadores intensifican proselitismo
Futuro negocio de mota detona fiebre del oro verde en Oaxaca
Iberdrola, a juicio en España por inflar precio de la luz
Juez pone freno al tremo 5 del Tren Maya... y ven litigio para largo
Piratas del golfo atacan energéticos
Cafre
¡Super Chivas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan seguridad y revisan mochilas

El ambiente que se respiraba en la Secundaria 88, Dr. Nabor Castillo, era de inseguridad, luego de que se difundió que uno de los alumnos realizó amenazas de llevar a cabo un tiroteo en las instalaciones. **Policías de la Unidad de Seguridad Escolar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un dispositivo de presencia en las inmediaciones del plantel. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [Ovaciones Ciudad](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Récord](#) / [Publimetro](#) / [El Día](#)

Se alían Bloomberg y CDMX

Para mejorar las condiciones de seguridad vial en la CDMX a través de datos y comunicación, la Semovi y la Iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial Mundial sostuvieron dos días de jornadas de trabajo y de fortalecimiento de relaciones. Adicionalmente se contó con la participación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Dirección de Ingeniería de Tránsito. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Puedes adoptar un animal de compañía con el proceso de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**. [Reforma](#)

¡Salvado por la placa! Su charola evitó que fuera herido

En la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez el agente Medina, adscrito a la **Policía Bancaria e Industrial**, acudió al llamado de auxilio de un ciudadano víctima de robo. El sospechoso le disparó y en una rápida acción, el efectivo lo detuvo. La placa salvó a Medina de resultar herido, pues desvió la bala. [24 Horas](#)

Desata riña intento de robo de un auto

Gran movilización policiaca y de los servicios de emergencia provocó un intento de linchamiento de un presunto delincuente, en el poblado de San Francisco Tlalhepantla, en la alcaldía Xochimilco. Los lugareños agredieron a los **policías**, rompiendo los cristales de la patrulla. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Atorados por muerte de un hombre en Iztacalco

Dos hombres que posiblemente agredieron con disparos de arma de fuego a una persona que perdió la vida en calles de la colonia Santa Anita, alcaldía de Iztacalco, fueron detenidos por policías de la **SSC**. [La Prensa](#)

Camión aplasta a biker tras derrapón

Un motociclista que invadió el carril del Metrobús murió al ser arrollado por un camión en la colonia Federal, en Venustiano Carranza. Testigos pidieron ayuda de los **policías** y paramédicos que al llegar al lugar indicaron que el motociclista habría muerto. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de mayo de 2022

Evitan uniformados suicidio de un hombre

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron que un hombre, atentara contra su vida con cables de alta tensión, en la alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Detienen a un trabajador del IMSS por ladrón

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un trabajador del área de oncología del Centro Médico Siglo XXI, del IMSS que fue sorprendido cuando se robaba equipo médico. [Basta](#)

Asaltó Oxxo con una botella rota

La **policía** detuvo a una joven, tras asaltar una tienda de conveniencia con una botella rota de vidrio, en Circuito Estadio Azteca, colonia Pueblo de Santa Úrsula Coapa, en la Coyoacán. [Basta](#)

Muere albañil arrollado por autobús en Tlalpan

Un trabajador de construcción fue atropellado por el chófer de un camión de transporte público a la altura del Centro Comercial Perisur, colonia Parques del Pedregal, alcaldía de Tlalpan. El conductor de la unidad trató de escapar, pero más adelante fue detenido por **policías capitalinos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Riña entre polis y civiles deja 6 heridos, en GAM

Cuatro civiles y dos policías preventivos lesionados, fue el saldo de una riña que se registró la madrugada de ayer en calles de la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar llegaron varias patrullas de la **SSC** para auxiliar a sus compañeros y capturar a uno de los jóvenes agresores. [Basta](#)

Lía Limón, alcaldesa de AO rinde cuentas de sus programas con formatos vacíos

En la última sesión del concejo de la alcaldía Álvaro Obregón, la titular Lía Limón fue cuestionada por concejales de Morena sobre los gastos realizados para mantener el programa de seguridad Blindar AO. Lo anterior apunta a una posible simulación ya que no hay datos respecto a la capacitación de los **policías** en materia de derechos humanos, ni en qué consiste el programa. [Basta](#)

Crece acoso cibernético de prestamistas en CDMX

En los últimos días, las quejas por el “doxin” (acoso cibernético) se han incrementado en a través de las redes sociales de supuestas instituciones financieras que ofrecen préstamos fáciles y rápidos que se pueden tramitar por medio de aplicaciones de telefonía celular. El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX exhortó a la población a evitar créditos por aplicaciones de dudosa reputación, ya que a la fecha han identificado a 130 apps que defraudan y emplean cobranza ilegítima. [Basta](#)

Durante el fin de semana la CDMX rompió récord

Durante el fin de semana la CDMX rebasó la cifra de 70 homicidios dolosos cometidos en un mes, lo que supera en 24% la mayor cantidad de asesinatos intencionales que se habrían registrado en la capital. En abril hubo 57 homicidios dolosos de acuerdo con los datos del **SESNSP**; esa cifra era apenas superior a los 55 cometidos en marzo. [El Gráfico](#)

Columna Uno hasta el fondo: Diputados trabajando, oh, sí / Gil Gamés

Los alrededores del recinto de Donceles y Allende, en el Centro Histórico, fueron blindados por cientos de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Milenio](#)

Columna Tiempo Nuevo: Sedena y GN: contribución en CDMX

La Sedena, la Marina y la GN contribuyen con la integración de 8 mil 711 elementos la capital nacional, que al sumarse con los correspondientes a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** conforman una fuerza policial operativa superior a los 89 mil, con algunas fluctuaciones por las propias necesidades del servicio. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

31 de mayo de 2022

Policiaco

Carambola deja 21 lesionados

Una carambola registrada en el Eje 8 Sur, colonia Portales Sur, alcaldía Benito Juárez, dejó un saldo de 21 personas lesionadas. Al lugar llegaron elementos de los cuerpos de emergencia, bomberos y **policías de la SSC** para atender el percance. El tránsito en la zona se vio afectado por el accidente, por lo que el **Centro de Orientación Vial de la SSC** recomendó circular por Río Churubusco y Eje 6 Sur. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Wey saca a chava de fiesta y la mata

Una mujer fue asesinada por su ex novio al irrumpir a una fiesta en la calle Lecumberri en la zona Centro de la capital. **Policías** arribaron al lugar para entrevistarse con amigos de la víctima y recolectar información sobre los hechos. [El Gráfico](#)

Balean a padre y niña de 9

Una niña resultó lesionada al ser atacada junto con su padre cuando viajaban en su auto por la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. **Policías** que fueron notificados de la agresión hicieron un recorrido por las calles cercanas sin reportar detenidos. [El Gráfico](#)

Ultiman de 3 balazos a funcionario de GAM

Un sujeto fue atacado a balazos en el cruce de la Calle 12 y la avenida Perilliar, colonia Progreso Nacional. Testigos pidieron ayuda de **policías** y paramédicos que llegaron al lugar para informar que el hombre ya había muerto. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Destazan y envuelven cadáver

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibieron un reporte de que una persona que estaba tendida inconsciente en calles de la colonia Zona Rústica, en Xochimilco. Al llegar al lugar encontraron una bolsa negra de la que se apreciaban restos de un cuerpo. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Centros Penitenciarios

Artículo: La impunidad: Ma. Del Sol Cruz Jarquín / Sara Lovera

La impunidad parece la regla que define la justicia en México. En las cárceles están miles de presas sin sentencia, en tanto que la SCJN acusa de excesos por la prisión preventiva. [Ovaciones](#)

Justicia

Deslinda FGJ a CDMX por colapso de Línea 12

Pese a que la empresa noruega DNV concluyó en su análisis independiente causa-raíz que el colapso de la Línea 12 del Metro pudo haberse evitado y que hubo fallas desde la construcción hasta en el mantenimiento actual, la FGJ deslindó al Gobierno de Claudia Sheinbaum. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#)

Vinculan a proceso a esposo de Karen Itzel

Un juez de control de la CDMX vinculó a proceso al esposo de Karen Itzel, la estudiante que desapareció en la alcaldía Tláhuac, el pasado 19 de mayo, cuando fue a entregar su tesis de licenciatura a una escuela del Politécnico. Esto luego de que lo relacionaran con la presunta desaparición. [Basta](#)



Imagen Destacada

OVACIONES
OVACIONES

Mochila segura

